
Un  tour  de  l’Atlantique  en
famille  à  la  voile  «  zéro
déchet »
Antoine, Dorothée et leurs deux enfants souhaitent se lancer
dans un projet un peu fou : un tour de l’Atlantique à la voile
« Zéro Déchet », avec un départ à l’été 2021. Ils viennent de
lancer leur première lettre d’information pour présenter leur
démarche et leurs préparatifs. En voici des extraits choisis…

La création du site

Le 3 octobre 2010, on se lance dans la création de notre
association.  Depuis  quelques  temps  déjà,  cette  idée  nous
trotte dans la tête : faire un tour de l’Atlantique à la voile
propre ! Après le confinement du printemps 2020, nous avons
soif de liberté et d’aventure. Les enfants grandissent, l’idée
fait son chemin. En parallèle, nous sommes de plus en plus
sensibles  à  l’économie  circulaire  et  essayons  d’améliorer
notre mode de consommation : on cuisine plus de légumes, on se
lance dans l’utilisation du shampoing solide, on achète les
jeux et les vêtements d’occasion… nos premiers pas.

C’est décidé nous allons donner du sens à notre voyage ! Nous
réfléchissons  au  nom,  au  logo  de  l’association.  Après
plusieurs  tests,  ce  sera  Ocean  Lives  Matter  (OCLIMA).  On
décrit  dans  l’article  n°2  l’association  ainsi  :  «  Cette
association a pour objet de : promouvoir et agir pour la
préservation des océans »

Nos moyens d’actions :

1- Sensibilisation & éducation

2- Mise en pratique et promotion du zéro déchet

3- Réalisation de relevés scientifiques

https://www.eco-bretons.info/un-tour-de-latlantique-en-famille-a-la-voile-zero-dechet/
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Notre bateau Numérosis

Nous avions plusieurs critères pour notre bateau idéal. Celui-
ci devait pouvoir nous accueillir tous les 4. Nous visions 3
cabines minimum. Il faut bien avoir une cabine pour pouvoir
recevoir la famille.

Nous voulions aussi un bateau robuste, facilement manoeuvrable
en équipage réduit avec un grand cockpit ! Pour le reste, la
cuisine en long, en L ou en U a fait l’objet de nombreux
débats. Enfin un bateau déjà équipé pour la grande croisière
aurait été top.

Et finalement le dernier critère ou le premier, le budget !

Courant septembre, nous avons visité 3 bateaux dont un RM (le
bateau rêvé d’Antoine mais trop cher). Puis nous sommes tombés
sur  une  annonce  de  Mahé  Nautic  pour  un  Sun  Odyssey  39i
Perofrmance. Exactement ce que nous cherchions. On contacte
rapidement le vendeur, 2 jours après Antoine a rendez-vous
pour le visiter au Crousty. Il m’appelle « Alors on fait une
offre à combien ? »

Nous contactons un expert Mr Emmanuel Jacobé, qu’on recommande
fortement ! Quelques réparations nécessaires sont identifiées.
Après  négociation  avec  le  vendeur,  les  réparations  sont
effectuées et le bateau est dispo début décembre.

Plus d’infos : https://www.facebook.com/OceanLivesMatter/

https://www.facebook.com/OceanLivesMatter/

